



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/90681, 184/90682

30/06/2022

224905, 224906

AUTOR/A: GARCÍA CHAVARRÍA, María Montserrat (GS); GONZÁLEZ LASO, Natividad (GS); RAMOS ESTEBAN, César Joaquín (GS); TAIBO MONELOS, Diego (GS); ZARAGOZA ALONSO, José (GS)

RESPUESTA:

La Autoridad Portuaria de Ferrol-San Cibrao mantiene una política de integración social y cultural con su entorno, más allá de los intercambios comerciales y económicos que vinculan al puerto con la ciudad en la que se asienta.

Todo ello con el objetivo de constituir un ámbito de referencia que ayude a fomentar el conocimiento de la actividad de la Autoridad Portuaria, promover el intercambio cultural, y las relaciones puerto - ciudad y mejorar la percepción del puerto en relación con su entorno urbano, contribuyendo a su dinamización.

En línea con dichos objetivos, la Autoridad Portuaria ha previsto en el Plan de Empresa 2022 la colaboración y patrocinio para la celebración de actos culturales con tradición o impacto en la zona de influencia del puerto, con una partida económica por un importe aproximado de 39.525 euros.

Además, por la especial vinculación del Puerto de Ferrol con el Camino de Santiago Inglés, que se inicia en los muelles de Curuxeiras, la Autoridad Portuaria ha consignado en los últimos Planes de Empresa acordados con Puertos del Estado un importe de 50.000 euros con el objeto de colaborar en el fomento de su conocimiento con el organismo público S.A. de Xestión do Plan Xacobeo y la Axencia de Turismo de Galicia.

En el denominado Jardín de la Ranita, situado en la zona de servicio del Puerto de Ferrol, en el año 2021, la Autoridad Portuaria de Ferrol-San Cibrao otorgó una concesión por un plazo de 5 años y en el año 2022 otorgó una autorización de dominio público por un plazo de 3 años. El objeto de concesión y autorización es servicios de hostelería (cafetería).



Se desconoce a qué hacen referencia los permisos sectoriales cuya información se solicita, por lo cual no es posible responder a esta cuestión.

Madrid, 23 de septiembre de 2022